
Compte rendu du comité de quartier du port 
 réunion du 06 avril 2022 avec les représentants municipaux 

 

Participants  

- Monsieur le Maire, Monsieur Cédric Pemba-Marine, 
- Notre référent de quartier, Monsieur Clément Borde, 
- Adjoint au maire : Monsieur Rodolphe Soucaret 
- Les membres du comité de quartier « Le Port ». Daniel Hostalier, Michaëlle N’Guessan, 

Claire Valadier 

Questions à Monsieur Le Maire concernant l’action des CDQ : 

• Comment voit-il notre rôle et donc notre éventuelle valeur ajoutée ? 
o Un groupe de personnes motivées qui dynamisent leur quartier et qui créent 

un esprit « village » mais étant donné la configuration de la ville, il faut penser 
à impliquer les autres CdQ. A ce jour, en plus de votre CDQ, il n’y a que le 
CdQ des Maingottes qui est actif 
 

•  Quelles sont ses attentes et celles de la municipalité, vis-à-vis des CDQ ? 
o Cf. réponse ci-dessus 

 
• Comment prévoit-il de nous informer des projets en cours ? 

o À la suite de chaque réunion du Conseil Municipal qui a lieu toutes les 2 
semaines, C.Borde devra revenir vers nous avec un rapport afin de nous tenir 
informés 
 

• Comment se fait le choix des entreprises qui s’implantent dans la ville, car à ce jour 
dans le quartier du Port 3 agences immobilières sur 500m mais toujours pas de 
boulangerie ? 

o Les commerçants ne sont pas obligés de venir voir la mairie pour 
l’établissement de leurs commerces (ce que déplore le Maire), et il n'a aucune 
possibilité d'interdire une quelconque implantation.   
A ce jour 3 agences immobilières dans la ville, ce qui n’était pas du tout dans 
les plans économiques de la mairie 
 

Notre constat qui a motivé nos questions à Monsieur Le Maire : 
• Jusqu’à ce jour, nous avons l’impression d’avancer seul sans ligne directrice, 
• Des réunions avec Monsieur Le Maire et entre CDQ étaient prévues mais elles n’ont 

jamais été programmées, 
o Elles seront programmées mais la communication est assez difficile avec le 

CdQ des Maingottes et inexistante avec les autres CDQ, la mairie espère que 
notre engagement et notre implication pourront les faire penser et agir de 
manière plus bienveillante 
 

• Nous découvrons les projets en cours, uniquement par le « bouches à oreilles » des 
uns et des autres, ou lors de la publication du « Marlyportain », 

o La mairie a reconnu que pour certains projets ils ont l’information en dernière 
minute et donc la publie automatiquement. Tout ne se décide 
malheureusement pas suffisamment en amont 
 



 
• Malgré la bonne volonté de notre référent, il semble rencontrer des difficultés à 

répondre à nos questions, 
o Avec le rapport du mardi il devrait être en mesure de nous donner plus 

d’information même si c’est parfois pour seulement nous dire qu’aucune 
décision n’a été prise sur tel ou tel sujet 
 

 
Nos attentes : 

• Mettre en place une collaboration plus précise avec la municipalité, 
o Mairie demandeuse et d’accord 

 
• Disposer d’un minimum d’informations sur les projets spécifiques à nos quartiers et si 

possible être consulté, 
o la Mairie le fera autant que faire se peut 

 
• Obtenir plus de réponses à nos questions / interrogations, et dans des délais 

beaucoup plus « raisonnables », 
o C.Borde doit nous faire parvenir sous peu un document Excel qui reprend nos 

points avec les réponses à nos questions 
 

• Disposer d’un ou plusieurs panneaux d’affichages dans le quartier du Port, qui 
rappelleraient les évènements municipaux à venir, 

o La Mairie dispose de panneaux lumineux à voir si elle en met un côté chemin 
de Halage ou côté rue près du Rowing club, ou proche du marché ?. Nous 
devons discuter de l’implémentation de ce panneau lumineux 
 

• Envisager, lors de la Brocante de la ville (15/05), d’avoir un emplacement pour les 
CDQ afin de mieux nous faire connaître, et dans le même esprit d’avoir également un 
emplacement sur le marché lors de son inauguration, dont la date reste à être 
confirmée (p11 du Marlyportain), car nous aimerions pouvoir organiser une 
manifestation avec l’aide des commerçants (marché et locaux), 

o La date de la brocante est trop proche pour organiser quelque chose, peut 
être prévoir une table avec des flyers lors de la fête de la ville le 21 mai. 
Une tombola sera organisée par le gestionnaire le jour du marché. La Mairie 
compte sur les CdQ pour faire un maximum de pub pour qu’il y ait beaucoup 
de personnes. 
 

• Pouvoir accéder au « live » du Conseil Municipal sans Facebook, 
o accessible à l'adresse suivante : 

https://www.facebook.com/LePortMarlyOfficiel/videos/273209948333461 
 

• Pouvoir disposer d’un encart sur le site internet de la ville comme cela se fait dans 
d’autres villes. Exemple : Conseils de quartier - Présentation et missions - Le Pecq (ville-
lepecq.fr), 

o Un espace sera mis en place -> Peut être définir un calendrier avec la mairie 
pour ne pas attendre trop longtemps ! 
 

• Pouvoir envisager, comme dans d’autres municipalités, de disposer d’un budget de 
fonctionnement, 

o Pas prévu pour l’instant mais la Mairie peut nous aider si certains de nos 
évènements nécessite du budget, comme ce fut le cas pour notre précédent 
événement. 

https://www.facebook.com/LePortMarlyOfficiel/videos/273209948333461
https://www.ville-lepecq.fr/la-mairie/conseils-de-quartier/presentation-et-missions/
https://www.ville-lepecq.fr/la-mairie/conseils-de-quartier/presentation-et-missions/

